
3 Pièces

87 m²

Réf. BSM230128

1 240 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à vendre (06310)
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Dans  une  résidence  avec  concierge,  dans  le  centre  de  Beaulieu  sur

mer,  luxueux  appartement  3  pièces  traversant  entièrement  rénové  de

87 m² bénéficiant d'une terrasse de 10 m² offrant une magnifique vue

mer  et  sur  le  port  de  Beaulieu  sur  mer.L'appartement  se  compose

d'une vaste entrée, un séjour avec une cuisine ouverte équipée ouvrant

sur la terrasse, deux chambres en suite avec salle de douches et WC

dont une avec dressing et un WC indépendant.Une cave et un garage

en sous-sol complètent ce bien situé à proximité immédiate du port de

plaisance, de tous les commerces, des transports et des ...

In  a  residence  with  concierge,  in  the  centre  of  Beaulieu  sur  mer,  luxurious,  fully

renovated  87  sq  m  two  bedrooms  apartment  with  a  10  sq  m  terrace  offering  a

magnificent view of the sea and the port of Beaulieu sur mer.The flat comprises a

large entrance hall, a living room with an open-plan fitted kitchen opening onto the

terrace, two en suite bedrooms with shower rooms and WCs, one of which has a

dressing  room,  and  a  separate  WC.A  cellar  and  basement  garage  complete  this

property, which is located within easy reach of the marina, shops, public transport

and beaches.

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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